
ATA DA 14ª REUNIÃO DA CÂMARA SETORIAL DE PESCADO  

Data: 08/09/1999 

Local: Auditório da Codeagro – Secretaria da Agricultura e Abastecimento do 
Estado de São Paulo  

Presentes: José Ciaglia, Alberto F. de Amorim, Alberto Geraldo Mente, 
representando Álvaro Amaro Sanches, Edemir Nardino, Flávio Figueiredo 
Lindeberg, Martinho Carlos Colpani Filho, Newton Castagnolli, Otávio R. 
Maghelly, Paulo Andrade Molinari, Raulino Schmit, Tsuneo Okida e a secretária 
executiva, Rosana de O. Pithan e Silva. Como convidado, Antonio de Castilho. 

Pauta: 

1- Aprovação da ata da reunião anterior; 

2- Discussão das propostas de alteração do Código de Pesca; 

3- Assuntos diversos. 

A reunião iniciou com a discussão sobre o Departamento de Pesca e Aquicultura – DPA, do 
MAA. O sr. Castilho, do MAA, informou que está propondo um projeto piloto com a intenção de 
pegar dinheiro de quem tem para dar a quem precisa. Procurará usar recursos para a pesca 
amadora. Hoje tem 3 milhões de pescadores amadores. Em três anos pretende cadastrar um 
milhão de pescadores por ano. A idéia é discutir com cada um, para ver o que fazer. O sr. José 
Ciaglia disse que viu o plano e este contempla todo setor da pesca. Propôs para a aquicultura, 
que destaque um coordenador do setor na C.S., para que possa acompanhá-lo numa reunião 
que ocorrerá na 2ª quinzena de setembro, com o DPA, em Brasília, para que o setor mostre 
que há um movimento nesta área, pois lá a preocupação tem se voltado só para o 
arrendamento de pesca. O sr. Ciaglia disse que a C.S. poderá fazer um ofício pedindo ao 
secretário que apresente alguém da aquicultura como membro da C.S. para estar na reunião 
em Brasília. O sr. Castilho disse que o pessoal do MAA, de Brasília, esta fazendo um 
documento sobre a pesca e que ele ainda não conseguiu o material para que possamos ver o 
que estão pensando. O sr. Flávio colocou que a criação do Conselho Estadual com poder 
deliberativo que tem poder para cadastramento, tira o poder do MAA. Lembrou que o IBAMA 
pegou as leis e criou várias portarias. O sr. Newton Castagnolli acredita que o MAA deve fazer 
o cadastro, que a decisão depende de decisão deste órgão. O sr. Castilho disse que os dados 
que estavam com a Sudepe foram passados para o IBAMA que agora não quer repassá-los 
para o DPA. Na sequência, foi aprovada a ata da reunião anterior. Quanto ao Código de Pesca, 
o sr. Raulino, informou que na reunião da Comissão foi analisado apenas uma parte do Código 
e ficou acertado que ele fará as mudanças, após receber todas as sugestões e enviará aos 
membros da Comissão, com as alterações em negrito, para revisão de todos, para então 
divulgar aos membros Câmara. O sr. Ciaglia sugeriu que quando o documento final estiver 
pronto, o Sindicato poderá usar sua estrutura para divulgar aos membros da C.S.. Dando 
continuidade, o sr. Amorim, colocou à disposição dos aquicultores a Comissão Técnica de 
Recursos Pesqueiros da SAA para ajudá-los a formar uma associação que congregue a todos 
numa entidade só. Haverá uma reunião no próximo dia 14/10/1999, às 13hs.. O sr. Martinho 
acredita que é necessário fazer uma associação que fuja um pouco do contexto das muitas que 
já existem, lembrando que é preciso de algo com força política. A reunião se encerrou ficando 
para ser para ser marcada uma próxima reunião após o término do estudo do Código de Pesca 
pela Comissão. 

São Paulo, 8 de setembro de 1999. 
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